

第239号 2016年6月 1日

大和木材株式会社

〒891-1104 鹿児島市油須木町 1299-1 番地 Tel 099-245-7048 Fax 099-245-7058 URL; http://www.synapse.ne.jp/~yamato-kk/ E メール; yamato-kk@po.synapse.ne.jp

構 美 色 (ときみいろ) = 時 間 財 !

5/10 住友林業㈱の木化営業部副部長の講演を聞きました。住友林業は国内有数の林業の会社であり、ハウスメーカーとしても木造住宅の普及に努めています。テレビでのキャラクター「MOCCA(木化)」は、お馴染の通りです。その住友林業が「木材の新たな可能性」をどのように考え・取組んでいるかという内容でした。

近年、集成材やLVL、CLT等木材の新しい使い方が増えてきているが、一方では「この 20 年ぐらいで日本人は急速に『木離れ』している。木の魅力や価値を感じなくなっている」というショッキングな話で始まった。しかし、木の魅力を再発見できれば地域の底力を呼び起こせる。人間は生物であるから接するところに生物テクスチャーをおくと心が安らぐ。木が人に良い効果をもたらすという科学的実証研究も進んできた。

都会に住む子供達は自然に触れる時間が欠乏している。「キレやすい」「落ち着きがない」 等の原因は「自然欠乏症候群」ではないかとも言われている。

伝統や美に対する感受性は日本の重要な資源である。京都や奈良の古い建物を見て美しい と思う。経年変化による自然の色合い(梅美色)等、古い材料を活用する事で愛着のもてる 物ができる。古材バンク等も期待できる

トヨタ自動車と提携して外装板に木を使った車を開発、ミラノデザイン博に出展した。愛着を持って使い、家族だけの新たな価値としての「時間財」となる。

熊本県でも仮設住宅だけでなく、被災者のストレス緩和を期待して仮設の集会施設を木造で作る計画のようです。一日も早い復興を祈ります。

愛着を持って 労り手をかけ 受け継いでいく





家族だけの新たな価値「時間財」

国像提供:1-39自動車

New CONTROL SOSSOTIVA LITTLE SIGNATURE MOSES

【情報】

合板の入荷が滞ってきました

熊本の地震の影響で合板の入荷が厳しくなっています。注文しても入荷日の返事がもらえ

ない状況です。特に 12mm の針葉樹合板が不足 しているようです。5 年前の東北大震災のとき と同じように、確定した邸別の出荷でも確約し て欲しいものです。

また、小割り材や板類も不足しています

【定休日】

6月は4,5,11,12,18,19,25,26日となります 7月は3,9,10,16,17,23,24,31日となります 宜しくお願いします。









(C) 2016 SUMITOMO FORESTRYCO., LTD ALL RIGHTS RESARVED, MOCCA